

# La politique Étrangère



- Le Canada est un joueur actif sur la scène mondiale, où il défend les intérêts des Canadiens et favorise l'adoption de politiques propres à favoriser la prospérité et l'harmonie internationales.
- Nous collaborons étroitement avec toutes les grandes organisations internationales pour veiller à ce que les intérêts des Canadiens et ceux de la communauté internationale soient bien servis.
- Les Canadiens sont fiers du rôle qu'ils jouent sur la scène internationale. Ils comprennent la valeur d'une coopération internationale fondée sur des sociétés et des économies ouvertes dans un monde interdépendant.
- Les Canadiens comprennent également qu'ils ont tout intérêt à maintenir des rapports plus ouverts avec les pays étrangers. Il importe que notre société soit un modèle de pluralisme, axé sur le respect universel des droits fondamentaux et le développement d'institutions publiques démocratiques et stables, fondées sur la participation populaire, ainsi que sur le développement durable, la gestion prudente de l'environnement et le principe de l'équité dans les relations commerciales. Notre politique étrangère nous aide à nous acquitter de ce rôle important.